

# 神中だより

平成28年4月28日

No. 2

京都市立神川中学校

[.http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/kamikawa-c](http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/kamikawa-c)

本年度の教育目標

## 「愛」と「学」と「志」

「愛(あい)」と「学(まなび)」と「志(こころざし)」  
をもった生徒を育てる

「愛」自分や他者を愛する心、学校・地域を愛する心、豊かな感性と鋭い人権感覚

「学」学びから逃げない、生涯学び続ける姿勢

「志」「自己実現」や「よりよい社会の実現」に向けての意欲・決意

## 新会入生歓迎・部活動紹介が開かれました

～2, 3年生の発表は先輩らしく立派でした～

4月12日(火)午後、神川中学校体育館で新入生歓迎会が開かれました。生徒会本部からの「神中ロードをともに歩んで行きましょう」という歓迎の言葉から始まり、全員で元気よく校歌を斉唱しました。DVD映像による委員会紹介は、どの委員会も工夫を凝らし日ごろの活動がよくわかる興味深いものでした。学校紹介では、先生方がクイズ形式で神川中学校の校歌やあいさつをはじめ日頃の学校の様子を楽しく紹介してくれました。そして、吹奏楽部の素晴らしい演奏、教室に飾る花の鉢植えのプレゼント贈呈とつづきました。1年生の楽しそうな表情と先輩たちの堂々とした振る舞いが印象的でした。

4月14日(木)午後には、同じく神川中学校体育館で新入生のために部活動紹介が開かれました。体育系と文化系を合わせて22の部の代表数名が日ごろの活動の様子や試合・発表などの様子を実演を交えながら、わかりやすく説明していました。年々活発になり「誇れる神川」のひとつである部活動、紹介の内容も年々素晴らしいものになってきました。



## 授業・部活動参観、教育課程説明会を行いました

～200名をこえる大勢の保護者が参観されました～

4月22日(金)5, 6限に、第1回授業参観を行いました。平日にもかかわらず、200名をこえる保護者の皆様が参観されました。生徒たちは、それに応えるかのようによく頑張っていました。

放課後には部活動参観がありました。空は青空で、気温も高めの日でしたが、生徒たちは額に汗を光らせながら、生き生きとした表情で活動していました。同じく放課後に、勢いの部屋で教育課程説

明会が開かれました。100名以上の保護者の方が参加され、神川中学校の学力向上の取組などについての説明を熱心に聞かれていました。



